



# Cuestiona AMLO gasto en elecciones

GUADALUPE IRÍZAR  
Y ANTONIO BARANDA

Aunque señaló que él no tiene facultades para modificar el presupuesto del Instituto Nacional Electoral (INE), el Presidente Andrés Manuel López Obrador dijo ayer que las elecciones serán muy costosas, y adelantó que en los próximos días informará sobre lo que se gasta en otros países.

Interrogado en su conferencia sobre el anteproyecto del presupuesto del INE para 2024, que asciende a 23 mil 757 millones de pesos, López Obrador preguntó al reportero si sabía cuánto recibirían los partidos.

“Esto es lo que se va a utilizar para elección, pero es que es la elección de muchas autoridades, 23 mil millones. ¿Y los partidos?. ¿No tienen ahí cuánto. Yo creo que son de las elecciones más costosas del mundo. O sea, son 23

mil, más 10 mil, 34 mil millones”, comentó.

López Obrador prometió informar con un comparativo cuánto se gasta en elecciones en países como Estados Unidos, Francia, Japón o Costa Rica.

Insistió en que el Ejecutivo sólo recibe la propuesta del INE y de otros Poderes y no la puede modificar, sólo la manda a la Cámara de Diputados.

“Pero nosotros no podemos modificar, cambiar, lo que envía el Poder Judicial a Hacienda. Así como se recibe en el caso del INE, se manda al Poder Legislativo, porque es facultad exclusiva de la Cámara de Diputados aprobar el presupuesto.

“Ellos sí pueden hacer cambios al presupuesto que se envíe, lo que nosotros enviamos. Pero nosotros no. Entonces hay que esperar a ver qué resuelve”, indicó en su conferencia.